



Die Terfner Kinder haben für den guten Zweck kleine Kunstwerke gebastelt. Foto: privat

Jubiläum der Peru-Hilfe

TERFENS (efs). Seit 10 Jahren hilft eine engagierte Gruppe aus Terfens im Elendsviertel der Stadt Puno. Guter Geist des Terfner Peru-Projektes vor Ort ist

Nelly Rocha, die jetzt in Terfens berichtet. Das Jubiläum wird am Sonntag, 4. März, mit einem Festgottesdienst um 9 Uhr begangen. Um 10 Uhr folgt im Rat-

hauskeller die Vernissage: Kinder zeigen ihre Werke in einer Verkaufsausstellung, deren Erlös ins Peru-Projekt fließt. Es wird Fastensuppe gereicht.